



Pressemeldung der FC 1945 Ober-Rosbach - Jugendfußballschule e.V.

Datum: 04.02.2013

Rosbacher Cup 2013 - Der Count Down läuft

Damit am Himmelfahrtswochenende, am 11. und 12. Mai, der Rosbacher Cup 2013 wie geplant stattfindet sind die Vorbereitungen seit Wochen in vollem Gang. Dass Deutschlands größtes U10 Jugendfußballturnier wieder ein großer Erfolg wird, darüber gibt es rund um das Projektteam von Stefan Corthaus nicht den geringsten Zweifel. In enger Zusammenarbeit wird die Organisation unter den drei tragenden Säulen, Jugendfußballschule Ober-Rosbach e.V., Stadt Rosbach und Hassia Mineralguellen GmbH mit der Marke Rosbacher zeitnah abgestimmt.

Allein das namhafte Teilnehmerfeld ist Garant für ein Sportevent auf gehobenem Niveau. Insgesamt sechs Nationen geben dem Turnier an der Sportanlage Eisenkrain, Ober Rosbach einen internationalen Charakter. Neben den Rosbacher Partnerstädten aus Polen und Frankreich, ist auch wieder mit Southend United ein englischer Verein am Start. National gibt es eine Mischung mit Mannschaften aus Bundesligavereinen, wie z.B. die Frankfurter Eintracht und Teams aus der Umgebung.

Die vielen Danksagungen und großes Lob sowohl von Beteiligten als auch Besuchern zum letztjährigen Turnier bestätigen den Veranstaltern, dass sich der Aufwand lohnt und sind gleichzeitig Motivation um die Veranstaltung weiter zu verbessern. Immer im Fokus dabei bleiben die Hauptdarsteller des Events, die jungen Fußballer, für sie ist es ein einzigartiges, unvergessliches Erlebnis.

Es ist nicht selbstverständlich als Jugendfußballer an einem Sportereignis auf ähnlichem Niveau teilzunehmen zu können. Umso schöner ist es, dieses Ereignis in unserer Region, im Herzen der Wetterau, zu veranstalten. Engagierte, verantwortungsbewusste Sponsoren leisten einen wesentlichen Beitrag, damit der Rosbacher Cup in dieser Dimension ausgetragen werden kann.

Sonnenschein an den Turniertagen kann man sich nur wünschen, aber wie sagte doch der Bürgermeister aus der französischen Partnerstadt während der letztjährigen Siegerehrung so treffend: "in Rosbach regnet es nur nachts". Bei vielen Fußballfreunden ist der Rosbacher Cup ein fest eingeplanter Termin am Himmelfahrtwochenende. Es sind alle Sport- und Fußballbegeisterte herzlich eingeladen, bei kostenfreiem Eintritt, spannende und interessante Spiele zu bestaunen.

Kommentare von Teilnehmern und Besuchern im Gästebuch, Bilder und Impressionen der Veranstaltung aus dem letzten Jahr finden interessierte auf der Homepage des Rosbacher Cup unter www.rosbacher-cup.com. Die teilnehmende Jugendlichen der Jugendfußballschule Ober-Rosbach zählen heute schon die Tage bis zum Turnierstart, bis es heißt: Anstoß zum Rosbacher Cup 2013.

Pressekontakt:

Martin Dillenburger 0172 – 922 64 64 oder

Stephan Schmidthals

FC 1945 Ober-Rosbach - Jugendfußballschule e.V.

Mobil: 0151 - 21 29 49 17 Privat: 06007 - 3 85 95 92 Königstraße 17 http://www.jugendfussballschule-fco-rosbach.de 61191 Rosbach

Im Falle einer Veröffentlichung freuen wir uns über eine kurze Nachricht, herzlichen Dank!

jfs.1.vorsitzender@gmail.com http://www.rosbacher-cup.com